

DIA DE LAS MADRES

Mayo 10/53
 Celébrase hoy, en toda la República, el Día de las Madres.

DM
 Se trata de una conmemoración que ya resulta tradicional, de un hermoso tributo que fué instituido por iniciativa de una figura de la clase periodística de grata recordación, que perteneció a la redacción del DIARIO DE LA MARINA. Nos estamos refiriendo a Víctor Muñoz, aquel gustadísimo "croniqueur" que durante años hizo las delicias del público lector, especialmente el de las páginas deportivas, en las que fué positivamente una figura impar.

En el transcurrir del tiempo el homenaje que auspició ha ido tomando mayores proporciones, y en la actualidad, en un día como el de hoy, en un hermoso domingo de mayo, cada año la ciudadanía toda rinde merecido tributo de exaltación y de recuerdo a la Madre, que es símbolo de la humanidad, que es remanso acogedor, que es recuerdo imperecedero...

Y el homenaje que lleva cada cual en lo hondo del corazón toma forma externa en algo de lo más delicado que tiene la Creación, en una flor roja o en una flor blanca, para la madre que alienta en vida o para la madre que alienta desde la eternidad, en un regalo y en una caricia o en un recuerdo y una oración.

DM, mayo 10/53



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA